



CIRCULAR / CIRCULAIRE NO. :

FILE / DOSSIER : 51-2

TO / À : ALL BRANCHES / TOUTES LES FILIALES

DATE: 13 August 2021

SUBJECT / Amendments to the Ritual and Awards Manual (as amended to 13 August
OBJET : 2021)
Modifications au _Manuel du Rituel, récompenses et protocole (tels qu'il a été modifié jusqu'au 13 août 2021)

Below please find amendment(s) to the Ritual and Awards Manual (as amended to 13 August 2021) approved by the Dominion Command Ritual and Awards Committee.

Prière de prendre note plus bas du modificatif au Manuel du Rituel, récompenses et protocole (tels qu'il a été modifié jusqu'au 13 août 2021) tel qu'approuvé par le Comité du Rituel, récompenses et protocole approuvé par le Commandement national.

Section 101

Section 101

Amend Section 101, to read:

Modifiez la section comme suit :

Legion Informal Dress will consist of a blue shirt, available only through Legion supply, will be embroidered with the Legion crest. Pinned below the crest will be the member designation; Ordinary, Veteran, Associate, Affiliate or Life Member. Pins are available separately. No other pins, blazers, ties, epaulettes, shoulder badges, medals, Including Undress Service Ribbons are to be worn with Legion Informal Dress. This type of Dress will/can be worn at the following:

La tenue informelle de service de la Légion consistera en une chemise bleu français, offerte uniquement par l'entremise de la Légion, sera brodée de l'écusson de la Légion. Épinglée au bas de l'écusson, on retrouvera la catégorie d'adhésion du membre : Ordinaire, Vétéran, Associé, Affilié ou Membre à vie. Les épinglettes sont disponibles séparément. Aucuns autres insignes, blazers, cravates, épauettes, insignes/écussons d'épaule, médailles - y compris tout ruban représentatif d'une médaille de service - ne devront être portés avec la tenue informelle de la Légion. Ce type de tenue sera/ peut être porté dans les cas suivants :

- a. Business Occasions
 - Convention business sessions, excluding the opening ceremonies.
 - Various Legion meetings, i. e. Executive, General and Special(Note: Shirt must also be worn with black shoes, grey trousers for males and black shoes, grey hose, grey knee length skirts or slacks for females.)
- b. Informal Occasions
 - Informal Branch events.
 - Hospital visitations to Veterans.

- a. Occasions formelles
 - Séances formelles de congrès, sauf lors des cérémonies d'ouverture
 - Diverses rencontres de la Légion, p. ex., Exécutif, assemblée générale et spéciale

- Where appropriate
(Note: Grey trousers/skirts and black shoes
not required.)

(Nota : La chemise doit aussi être portée
avec des souliers noirs
et des pantalons gris pour les hommes;
et, pour les femmes, avec
Tenue vestimentaire de la légion

2

LA LÉGION ROYALE CANADIENNE
des souliers noirs, des collants de nylon
gris, et une jupe
grise à hauteur des genoux ou des
pantalons gris.)

b. Occasions informelles

- Événements de filiale informels
- Visites de vétérans dans les hôpitaux
- Là où indiqué

(Nota : Les jupes ou pantalons gris, ainsi
que les souliers
noirs, ne sont pas requis.)

Charls Gendron
Coordinator, Ritual and Awards Committee